

#BADEN-WÜRTTEMBERG 12. März 2024

# Die Fahrwegdienste-UPMler zeigen sich auch solidarisch!

„Wir sehen rot! Kein Kahlschlag bei DB Cargo!“ Die ganze EVG steht auf – mit dabei sind auch die Kolleg:innen des Umwelt- und Projektmanagements der Fahrwegdienste im Südwesten.



Gemeinsamen machen wir den Verantwortlichen bei der Deutschen Bahn deutlich: So dürft ihr nicht mit unseren Kolleginnen und Kollegen umgehen! Wir zeigten uns solidarisch im Rahmen einer Abteilungsversammlung, der Sparte UPM der DB Fahrwegdienste, Niederlassung Südwest in Karlsruhe. Diese wurde auch von Manuel Amberger geleitet.